

Fiel a su compromiso con las necesidades de la infancia con discapacidad

Fundación Solidaridad Carrefour dona 30.000 euros a FEDHEMO en beneficio de 1.000 menores con hemofilia y otras coagulopatías congénitas de toda España

- Los fondos han sido destinados a la financiación de equipamiento y demás material específico necesario para favorecer el aprendizaje, bajo supervisión profesional, de estos/as menores a la hora de autoadministrarse el preceptivo medicamento, favoreciendo con ello la adherencia a dicho tratamiento, así como su autonomía y nivel de bienestar, tanto físico como emocional.
- Hablamos de un medicamento que en muchos casos debe aplicarse por vía intravenosa, entre dos o tres veces por semana, sin que sea necesario acudir al hospital (autotratamiento) y cuya conservación, preparación y administración no está exenta de complejidades, de ahí la necesidad del preceptivo aprendizaje y entrenamiento previo.
- El acto de celebración ha tenido lugar en Totana (Murcia) durante una visita a los campamentos que ofrece la entidad a dichos/as menores, y ha contado con la presencia de la consejera de Política Social, Familias e Igualdad de la Región de Murcia, Conchita Ruiz; la concejala de Pedanías del Ayuntamiento de Totana, Isabel García; el presidente de FEDHEMO, Daniel-Aníbal García; el presidente de la Asociación Murciana de Hemofilia, el dr. Manuel Moreno; la directora Fundación Solidaridad Carrefour, María Cid; y el director embajador de Fundación para la Región de Murcia, José Manuel Prado; entre otros.
- Dicha donación que se enmarca en el programa Convocatoria de Ayudas de Fundación Solidaridad Carrefour dotado de 180.000 euros anuales destinados a financiar seis proyectos sociales (a razón de 30.000 euros C/U) y que, a lo largo de los años, ha dado como fruto la donación total de más de 3,5 millones de euros a un total de 120 entidades sociales como FEDHEMO.

Murcia, 27 de julio del 2023.- Fundación Solidaridad Carrefour celebra la donación de 30.000 euros a la Federación Española de Hemofilia (FEDHEMO) en beneficio de 1.000 menores con hemofilia y otras coagulopatías congénitas de toda España. Todo ello, con el objetivo de facilitar, bajo supervisión profesional, el aprendizaje de estos/as menores a la hora de autoadministrarse el preceptivo tratamiento, favoreciendo con ello su adherencia al mismo, así como su nivel autonomía y bienestar, tanto físico como emocional.

Hablamos de una donación enmarcada en el programa social Convocatoria de Ayudas de Fundación Solidaridad Carrefour dotado **anualmente de 180.000 euros** destinados a financiar seis proyectos sociales (a razón de 30.000 euros C/U) en beneficio de la infancia con discapacidad o en situación de riesgo social. Una iniciativa que a lo largo de su vida ha dado como fruto **la donación de más de 3,5 millones de euros en beneficio de 120 entidades sociales** de ámbito nacional, autonómico o local. Entidades como FEDHEMO y **su proyecto 'Yo Puedo'** (equipamiento para el aprendizaje del autotratamiento en menores con hemofilia').

Un proyecto social de ámbito nacional que nace con el objetivo de facilitar a los/as menores con hemofilia y otras coagulopatías congénitas el equipamiento necesario para que puedan aprender a administrarse ellos/as mismos (y siempre bajo supervisión profesional) la preceptiva medicación, especialmente cuando ésta debe aplicarse por vía intravenosa, potenciando la adherencia al tratamiento.

Interesa señalar que para que los menores puedan administrarse el medicamento, además del fármaco y las jeringuillas que son suministrados por el propio hospital, son necesarias herramientas de apoyo complementarias y de refuerzo. De ahí la donación realizada por Fundación Solidaridad Carrefour a FEDHEMO para la adquisición y desarrollo de diverso equipamiento técnico.

Hablamos, entre otros, de material informativo especialmente diseñado por profesionales cualificados a modo de guía para el autotratamiento; auto compresores; material para mantener el campo higiénico durante su administración, gafas de realidad virtual con un video en 3D explicativo, y demás equipamiento necesario para la debida conservación del preceptivo medicamento.

Sin olvidarnos de los dos brazos de simulación de la venopunción que ayudarán a los profesionales sanitarios encargados de la instrucción de estos menores y sus familias durante la fase del entrenamiento o del material especialmente desarrollado para dar soporte al profesorado sobre el manejo de la hemofilia en la escuela. Todo ello en aras de asegurar la debida aplicación del tratamiento.

Algo esencial también cuando hablamos del fomento de la autonomía y de la realización actividades del día a día. Actividades tan sencillas como quedarse a dormir en casa de otro niño o niña, participar de excursiones o ir a campamentos sin ser dependiente.

El acto de celebración ha tenido lugar en Totana (Murcia) durante una visita a los campamentos que ofrece la entidad a los menores, y ha contado con la presencia de la consejera de Política Social, Familias e Igualdad de la Región de Murcia, **Conchita Ruiz**; la concejala de Pedanías del Ayuntamiento de Totana, **Isabel García**; el presidente de FEDHEMO, **Daniel-Aníbal García**; el presidente de la Asociación Murciana de Hemofilia, el dr. **Manuel Moreno**; la directora Fundación Solidaridad Carrefour, **María Cid**; y el director embajador de Fundación para la Región de Murcia, **José Manuel Prado**; entre otros/as.

FEDHEMO

Se constituyó en 1971 como Asociación Española de Hemofilia con el fin de representar y defender los derechos de las personas con esta y otras Coagulopatías Congénitas. En 1989 su forma jurídica cambió a la actual Federación Española de Hemofilia. Su objetivo es realizar acciones que contribuyan a la mejora de la calidad de vida de los niños y jóvenes con discapacidad por hemofilia u otras coagulopatías y sus familiares, siendo ésta la principal misión de la entidad. En la actualidad agrupa a 21 asociaciones de hemofilia. A su vez forma parte de la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE), Foro Español de Pacientes, Eurordis, Federación Mundial de Hemofilia y Consorcio Europeo de Hemofilia.

Fundación Solidaridad Carrefour

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación activa de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

https://www.carrefour.es/ includes/pdfs/informe-anual-2021-fundacion_20230323.pdf

Contacto:

ILUNION Comunicación Social.

Rocío Barrie: 671 78 06 15 rbarrie@ilunion.com

Blanca Lázaro: 603 53 57 37 blazaro@ilunion.com

Comunicación externa de Carrefour: 91 333 12 40 / 59 prensa.es@carrefour.com

FEDHEMO: Lourdes Pérez lourdes.perez@fedhemo.com